Ressort: Politik

Klöckner: Schulz auf "Normalmaß" angelangt

Berlin, 03.05.2017, 15:07 Uhr

GDN - CDU-Vorsitzende Julia Klöckner bescheinigt SPD-Spitzenkandidat Martin Schulz zwar, "vorübergehend eine Euphorie entfacht" zu haben, mittlerweile sei Bundesaußenminister Sigmar Gabriel jedoch beliebter als er: "Wir kommen in eine Phase, in der Herr Schulz auf Normalmaß angelangt ist", sagte Klöckner der "Heilbronner Stimme" (Donnerstag). Bei der SPD scheine "der Hype Autosuggestion" zu sein, fuhr sie fort.

"Wenn er beispielsweise sagt, er wolle Europa den Bürgern zurückgeben, dann fragt man sich, wann der EU-Spitzenpolitiker Schulz denn den Bürgern Europa entrissen hat?"

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-88862/kloeckner-schulz-auf-normalmass-angelangt.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com